

Arrivée de l'émissaire de l'ONU chez les rebelles

Reuters, 23 mai 1994

MULUNDI (RWANDA), 23 mai, Reuter - Le Pakistanais Iqbal Riza, émissaire des Nations unies, est arrivé lundi au QG des rebelles pour tenter de ramener la paix au Rwanda.

Venant d'Ouganda, il s'est rendu par la route à Mulundi, bastion du Front patriotique du Rwanda, pour s'entretenir avec Paul Kagamé, chef du FPR.

Dans la journée, il doit gagner Kigali pour rencontrer des personnalités gouvernementales.

“Nous sommes ici pour discuter des modalités du nouveau mandat défini par le Conseil de sécurité de l'Onu”, a déclaré l'émissaire à l'envoyé spécial de Reuter.

Le Conseil a décidé d'envoyer 5.500 casques bleus supplémentaires dans cette ancienne colonie belge d'Afrique centrale en proie à une guerre civile qui aurait déjà fait un demi-million de victimes.

Riza, qui est accompagné du général canadien Joseph-Maurice Baril, est arrivé peu avant l'entrée en vigueur théorique à 08h00 (06h00 GMT) d'un cessez-le-feu à Kigali.

Au terme d'une nuit de combats acharnés entre rebelles et gouvernementaux, on ignore si la trêve est respectée dans les faits. /JLF

(c) Reuters Limited 1994